



Thorsten Frei: 2.500 EUR für die Hornberger Mediathek

Berlin, 02.09.2021

Thorsten Frei MdB

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-73 972
Fax: +49 30 227-76 972

Wahlkreisbüro:

Justinus-Kerner-Straße 5
78048 Villingen-Schwenningen
Telefon: +49 7721 99 535 44
Fax: +49 7721 99 535 45

thorsten.frei@bundestag.de
www.thorsten-frei.de

V.i.S.d.P.
Thorsten Frei MdB

„Gute Nachrichten aus dem Förderprogramm ‚Vor Ort für Alle. Soforthilfeprogramm für zeitgemäße Bibliotheken in ländlichen Räumen‘ kommen aktuell aus Berlin“, freut sich der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei. „Die Stadtverwaltung Hornberg erhält für die Mediathek Hornberg eine Förderung in Höhe von 2.492,60 Euro. Damit kann das öffentlich verfügbare Angebot an Büchern, Zeitschriften und elektronischen Medien weiter aufgestockt und dadurch die Attraktivität des beliebten Anlaufpunktes weiter gesteigert werden.“

Mit dem Soforthilfeprogramm „Vor Ort für Alle“ fördert die Bundesbeauftragte für Kultur und Medien im Rahmen des Bundesprogramms „Kultur in ländlichen Räumen“ zusammen mit dem Deutschen Bibliotheksverband bundesweit zeitgemäße Bibliothekskonzepte in Kommunen mit bis zu 20.000 Einwohnern. Ziel ist es, Bibliotheken als „Dritte Orte“ auch in ländlichen Räumen zu stärken und so einen Beitrag zu gleichwertigen Lebensverhältnissen zu leisten.

„Gleichwertige Lebensverhältnisse zu schaffen, ist eines der zentralen Ziele meiner Arbeit. Sie sind die beste Basis für einen engen und belastbaren Zusammenhalt unserer Gesellschaft. Damit die Bürger im ländlichen Raum die Gleichbehandlung von Stadt und Land tatsächlich spüren, sind weiterhin viele Anstrengungen notwendig. Diese Verpflichtung haben wir uns als Union für die kommenden Jahre ganz dick in unser Lastenheft geschrieben. Das betrifft vorrangig die digitale Infrastruktur, die medizinische Versorgung, eine leistungsfähige Straßen- und Schieneninfrastruktur sowie einen gut getakteten ÖPNV, verlässliche Nahversorgungsangebote und selbstverständlich auch den Bereich von Sport, Kunst und Kultur. Umso mehr freue ich mich über die Förderzusage für die Mediathek.“